

SUMMARY

PENGARUH RETURN ON ASSETS (ROA), DEBT TO EQUITY RATIO (DER), DAN SIZE TERHADAP PENGHINDARAN PAJAK (TAX AVOIDANCE) PADA INDUSTRI UTAMA SEKTOR PERTAMBANGAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2014 – 2018

Created by SYLVIANA CAHYANI S.

Subject : Tax Avoidance, Pertambangan, Return On Assets
Subject Alt : Tax Avoidance, Mining, Return On Assets
Keyword : Return On Assets (ROA);Debt to Equity Ratio (DER);SIZE;Penghindaran Pajak (Tax Avoidance)

Description :

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk menganalisis pengaruh ROA, DER. Dan SIZE Terhadap Penghindaran Pajak (Tax Avoidance) pada Industri Sektor Pertambangan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2014-2018. Metode yang digunakan adalah purposive sampling dengan jumlah sampel yang digunakan sebanyak 45 sampel (5 periode) perusahaan industri sektor utama pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dari total Populasi 190. Jenis data yang digunakan yaitu data sekunder yang bersumber dari laporan keuangan dan laporan tahunan. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda. Hasil Penelitian ini adalah ROA, DER, dan SIZE secara simultan berpengaruh terhadap Penghindaran Pajak (Tax Avoidance). ROA secara parsial berpengaruh negatif terhadap Penghindaran Pajak (Tax Avoidance) dan sebaliknya yang terjadi pada DER yang justru tidak memiliki pengaruh terhadap penghindaran pajak. Namun justru SIZE memiliki pengaruh positif terhadap penghindaran pajak (tax avoidance). Dilihat dari nilai Adjusted R² Sebesar 0.137 yang berarti bahwa kemampuan dari tiga variabel hanya dua variabel independen tersebut yang dapat mempengaruhi Penghindaran Pajak (Tax Avoidance) sebesar 13.7% sedangkan sisanya dipengaruhi oleh faktor lain

Contributor : Adrie Putra, SE., M.M
Date Create : 26/03/2024
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate- 20160102100
Collection : 20160102100
Source : Undergraduate Theses of Accounting
Relation Collection Fakultas Ekonomi dan Bisnis
COverage : Civitas Akademika Unversitas Esa Unggul
Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor